



2024年度5月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ



子どもたちの様子

きりん組の生活がスタートして1か月が経ちました。少しずつ新しい担任やお部屋、生活にも慣れて好きな玩具や遊びを見つけ思い思いに楽しんでいます。室内では折り紙や塗り絵などが楽しいようで、友だちと誘い合いながら取り組んでいます。特に折り紙では完成した後に色鉛筆を持ってきて目などを描き足して自分だけの作品を作り上げています。天気の良い日はそう組と一緒に公園まで散歩に行っています。暖かくなりダンゴ虫やアリも出てきたので、捕まえ観察を楽しむ姿が増えてきました。行き帰りでは友だち同士で「道路渡るから手をあげてー!」「間が空いているよ!」と声をかけ合う姿も増えてきました。引き続き保育者が交通ルールを知らせていきながら、安全に楽しく散歩に出かけていきたいと思ひます。

こいのぼり制作



自分の好きな色の折り紙を選んこいのぼりを折りました。最初に保育者が作ったこいのぼりを見せると、「つくってみたい!」「どうやって折るの!?!」と興味津々の様子でした。保育者が隣に座り実際に折りながら説明すると、スムーズに折ることができました。完成した後は友だちに見せに行ったり、「はやくママに見せたい!」と笑顔で話してくれたりしました。目は油性ペンを使い自分で描き入れています。丸い目にしたりにっこり笑ってみたり、個性光る作品になりました。最後は青空に見立てた画用紙に雲やちょうちょ、太陽など好きな絵をクレヨンで描いて、こいのぼりを貼り完成させました。

今月のうた

♪こいのぼり♪



やねより たかい こいのぼり
おおきい まごいは おとうさん
ちいさい ひごいは こどもたち
おもしろそうに およいでる

～お願い～

- ・外での遊びが活発になってきました。汗をかいた時にはお着替えをしますのでリュックに汚れ物を入れる袋をご用意ください。
- ・全ての持ち物に名前の記入をお願いいたします。